



Pièces 4 Pièces

Superficie 83 m²

Référence 84157621

Prix 399 000 €

Montauroux Maison à vendre (83440)

MAISONS & APPARTEMENTS

Exclusivite montauroux : a 500 Mètres du village, maison individuelle de 4 pièces de 83m² rénové en 2020 (climatisation réversible, double vitrage) sur un terrain plat de 543m². Au rez-de-chaussé : un séjour avec cheminé, une cuisine équipé, une chambre, salle de douche et toilette indépendant. A l'étage : 2 chambres et une salle de douche/wc. Un abri de jardin en dur de 46m² complète le bien. Au calme, exposé sud-ouest et à pied de toutes les commodités du centre (commerces, écoles, bus...). Les informations sur les risques sont disponibles sur le site géorisques

Exclusive montauroux: 500 meters from the village, 4-room detached house of 83m² renovated in 2020 (reversible air conditioning, double glazing) on ?? Flat land of 543m². On the ground floor: a living room with fireplace, an equipped kitchen, a bedroom, shower room and separate toilet. Upstairs: 2 bedrooms and a shower room/toilet. A 46m² permanent garden shed completes the property. Quiet, south-west facing and within walking distance of all the amenities of the center (shops, schools, buses, etc.). Information on risks is available on the géorisks website

ELITE PROPERTIES

26 Avenue de grasse - 06370 MOUANS-SARTOUX

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





